

ACL : Articles dans des revues à comité de lecture

*co-publication avec des doctorants et étudiants encadrés

Kempé* LK., Iakimova, G., Graziani, P. (en révision). Feasibility and Acceptability of a Self-Guided, Video-Based Brief ACT Intervention: A Pre-Post Observational Study in a Naturalistic Setting. *Advances in mental Health* (ID RAMH-2025-0252).

Kempé* LK., Iakimova, G., Graziani, P. (en révision). Brief Acceptance and Commitment Therapy: A Systematic Review and Meta-Analysis of Effects on Depression and Anxiety Across Physical Health, Mental Health, and General Populations

Kempé* LK., Graziani, P., Auclair, A., Iakimova, G. (in press). Self-guided Online ACT for Menopausal Women: Feasibility, Acceptability, and Preliminary Outcomes. *Journal of Behavioral and Cognitive Therapy* (JBCT-D-26-00004).

Murys-Chaix*, E., Iakimova, G., & Szekely, D. (2025). Intérêt de la psychothérapie d'acceptation et d'engagement et de la thérapie fondée sur la compassion pour soutenir le maintien de l'abstinence dans les polyaddictions. *Annales Médico-psychologiques, revue psychiatrique* [Volume 183, Issue 9](https://doi.org/10.1016/j.amp.2023.10.005), November 2025, Pages 903-915. <https://doi.org/10.1016/j.amp.2023.10.005>

Mirzai*, N., Polet*, K., Morisot, A., Hesse, S., Pesce, A., Louchart de la Chapelle, S., & Iakimova, G. (2023). Can the Ability to Recognize Facial Emotions in Individuals With Neurodegenerative Disease be Improved? A Systematic Review and Meta-analysis. *Cognitive and behavioral neurology*, 10.1097/WNN.0000000000000348.

Iakimova, G., Koval-Saifi, N., Wittmann, M., Guardiola, E. (2022). A game to promote literacy and psychosocial well-being among Syrian refugee children. *OSF Preprints*. July 6. doi:10.31219/osf.io/7u946.

Polet*, K., Hesse, S., Morisot, A., Kullmann, B., Louchart de la Chapelle, S., Pesce, A., & Iakimova, G. (2022). Eye-gaze Strategies During Facial Emotion Recognition in Neurodegenerative Diseases and Links With Neuropsychiatric Disorders. *Cognitive and behavioral neurology*, 35(1), 14–31. <https://doi-org.proxy.unice.fr/10.1097/WNN.0000000000000288>

Polet*, K., Mirzai*, N., Hesse, S., Morisot, A., Kullmann, B., Louchart de la Chapelle, S., Pesce, A., & Iakimova, G. (2021). Remédiation de la reconnaissance des émotions faciales dans la maladie d'Alzheimer et effets sur les stratégies d'observation, les troubles du comportement et le fardeau de l'aidant. *Neurologie Psychiatrie Gériatrie*, 21(121), 25-36. <https://doi.org/10.1016/j.npg.2020.08.003>

Polet*, K., Hesse, S., Morisot, A., Kullmann, B., Louchart de la Chapelle, S., Iakimova, G., & Pesce, A. (2021). Théorie de l'esprit, empathie et stratégies de regard durant l'observation d'une œuvre d'art dans les pathologies neurodégénératives. *Geriatric et psychologie neuropsychiatrie du vieillissement*, 19(4), 427–439. <https://doi-org.proxy.unice.fr/10.1684/pnv.2021.0978>

Caillies, S., Gobin, P., Obert, A., Terrien, S., Coutté, A., Iakimova, G., Besche-Richard, C. (2019). Asymmetry of affect in verbal irony understanding: What about the N400 and P600 components?. *Journal of Neurolinguistics*, 51, 268-277. {10.1016/j.jneuroling.2019.04.004}

Le Gall,* E. & Iakimova G. (2018). Revue comparative des troubles de la cognition sociale dans la schizophrénie et l'autisme : plus de différences que de similitudes. *L'Encéphale*, 44, 523–537.

Syda,* C., Iakimova G., Giordana B. (2018). La place de la compréhension des métaphores et des proverbes dans la désorganisation du cours de la pensée dans la schizophrénie. *Annales Médico-Psychologiques, revue psychiatrique*, 176(6), 576-585.

Iakimova, G., Dimitrova*, S., & Burté*, T. (2017). Peut-on faire une TCC sans thérapeute ? Composantes actives des TCC informatisées pour la dépression. *L'Encéphale*, 43(10), 582-593.

Iakimova, G., Moriano*, C., Farruggio*, L., & Jover, F. (2016). Socio-demographic and Clinical Correlates of Facial Expression Recognition Disorder in the Euthymic Phase of Bipolar Patients. *The Canadian Journal of Psychiatry*, 61(10), 633-642.

Terrien, S., Gobin, P., Iakimova, G., Coutté*, A., Thuairé, F., Baltazart, V., Mazzola-Pomietto, P., & Besche-Richard, C. (2016). Electrophysiological correlates of emotional meaning in context in relation to schizotypal personality traits: a dimensional study. *Psychiatry and Clinical Neurosciences*, 70, 141–150. doi: 10.1111/pcn.12366

Terrien, S., Gobin, P., Coutté*, A., Thuairé, F., Iakimova, G., Mazzola-Pomietto P., & Besche-Richard, C. (2015). Emotional meaning in context in relation to hypomanic personality traits: An ERP study. *PloS One*, 10(9), e0138877.

Besche-Richard, C., Iakimova, G., Hardy-Baylé, M-C., & Passerieux, C. (2014). Behavioral and brain measures (N400) of semantic priming in patients with schizophrenia: Test-retest effect in a longitudinal study. *Psychiatry and Clinical Neurosciences*, 68, 365–373. doi: 10.1111/pcn.12137

Beyersmann*, E., Iakimova G., Ziegler, J., & Colé, P. (2014). Semantic processing during morphological priming: An ERP study. *Brain Research*, 1579, 45–55. doi: 10.1016/j.brainres.2014.07.010

Mardaga*, S., & Iakimova, G. (2014). Neurocognitive processing of emotion facial expressions in individuals with self-reported depressive symptoms: The role of personality and anxiety. *Clinical Neurophysiology*, 44, 447-455.

Nazzi, T., Mersad, K., Sundara, M., Iakimova, G., & Polka, L. (2014). Early word segmentation in infants acquiring Parisian French: Task-dependent and dialect-specific aspects. *Journal of Child Language*, 41, 600-633.

Serret, S., Hun*, S., Iakimova, G., Lozada, J., Anastassova, M., Santos, A., Vesperini, S., & Askénazy, F., (2014). Facing the challenge of teaching emotions to individuals with low- and high-functioning autism using a new serious game: A pilot study. *Molecular Autism*, 5, 37.

Iakimova, G., Passerieux, C., Denhière, G., Laurent, J-P., Vistoli, D., Vilain, J., Hardy-Baylé, M-C. (2010). Comprehension of idioms with multiple meanings by patients with schizophrenia. *Psychiatry Research*, 177, 46-54.

Iakimova, G., Passerieux, C., Foyard*, M., Fiori, N., Besche, C., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C. (2009). Behavioral measures and event-related potentials reveal different aspects of sentence processing and comprehension in patients with major depression. *Journal of Affective Disorders*, 113, 188-194.

Iakimova, G., Passerieux, C., Hardy-Baylé, M-C. (2007). La compréhension des métaphores dans la schizophrénie et la dépression. *L'Encéphale*, 32, 995-1002.

Iakimova, G., Passerieux, C., Hardy-Baylé, M-C. (2006). Interpretation of ambiguous idiomatic statements in schizophrenic and depressive patients. *Psychopathology*, 39, 277-285.

Laurent, J-P., Denhière, G., Passerieux, C., Iakimova, G., Hardy-Baylé, M-C. (2006). On understanding idiomatic language: the salience hypothesis assessed by ERPs. *Brain Research*, 1068, 151-160.

Nazzi T., Iakimova, G., Bertoncini, J., Frédonie, S., Alcantara, C. (2006). Early segmentation of fluent speech by infants acquiring French: emerging evidence for crosslinguistic differences. *Journal of Memory and Language*, 54, 283-299.

Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C. (2005). ERPs of metaphoric, literal and incongruous semantic processing in schizophrenia. *Psychophysiology*, 42, 380-390.

OS: Chapitres d'ouvrages scientifiques

1. Iakimova, G., Sanchez, A. (2023). Psychothérapies médiatisées par Internet pour les addictions. In P. Graziani & L. Romo (Éds.), *Soigner les Addictions par les TCC* (2e éd., pp. 373-408). Elsevier Masson. <https://doi.org/10.1016/B978-2-294-77964-0.00006-4>
2. Iakimova, G., & Santos, A. (2013). Neurosciences et thérapies comportementales et cognitives. In AATCC, *Les thérapies brèves. Actualités et perspectives des TCC* (pp. 275-314). Paris : Mon Petit Éditeur.
3. Coutté*, A., Legall*, E., & Iakimova, G. (2012). Cognition incarnée et métaphore. In V. A. Journeau, V. Anger, F. Lautel-Ribstein, & L. Mattiussi (Dirs.), *Métaphores et cultures : en mots et en images* (pp. 37-59). Paris : Harmattan.
4. Iakimova, G., Mardaga*, S., & Serret, S. (2012). Les mécanismes neuro-fonctionnels de la reconnaissance des émotions faciales dans les troubles autistiques. In F. Eustache, S. Faure, & B Desgranges (Eds.), *Manuel de neuropsychologie* (pp. 301-303). Paris : Dunod.
5. Iakimova G., Laurent E., Benoit M. (2011). Schizophrénie, Neurocognition et Insight. In Palazzolo J, Mésenge C. *Conscience et représentation de la maladie mentale et neurologique*. Paris: Mon Petit Éditeur.
6. Nazzi, T., Iakimova, G., Bertoncini, J., Mottet, S., Serres, J., & de Schonen, S. (2008). Behavioral and electrophysiological exploration of early word segmentation in French. In A. D. Friederici & G. Thierry (Eds.), *Early Language Development, Trends in Language Acquisition Research*, Vol.5, pp. 65-90. Amsterdam/Philadelphia: John Benjamins.

2.1.3 ACTI : Communications avec actes dans un congrès international

1. Kempe, L., Graziani, P., & Iakimova, G. (2026, juillet). *Psychological flexibility mediates menopausal symptom severity and emotional distress: An ACT trial* [Communication par affiche]. 2026 ACBS World Conference, Lyon, France.
2. Kempe, L., Graziani, P., Auclair, A., & Iakimova, G (2026, juillet). *Feasibility and acceptability of a brief self-guided video-based ACT intervention in a naturalistic setting* [Communication par affiche]. 2026 ACBS World Conference, Lyon, France.
3. Iakimova G. (2026, mars). *Vie intime et schémas précoces – Apports de la thérapie des schémas à la prise en charge sexologique. Session : Outils pratiques pour la clinique sexologique : du repérage à la thérapie intégrative*. Journées Francophones de Sexologie et de Santé Sexuelle 2026 (JF3S), 26 - 28 mars 2026, Palais des Congrès, Antibes, France.
4. Iakimova, G., & Murys-Chaix, E., Szekely D. (2025, October). *Relational and Psychological Processes During Abstinence in Polyaddicted Patients: Key Roles of Attachment, Self-Compassion, and Psychological Flexibility*. Abstract presented at the 25th WPA World Congress of Psychiatry, Prague, Czech Republic.
5. Kempe, L., Iakimova, G., Graziani, P. (2025, October). *Feasibility and acceptability of a self-guided, video-based brief ACT intervention: a pre-post observational study in a naturalistic*

setting. Short Oral communication presented at the 25th WPA World Congress of Psychiatry, Prague, Czech Republic.

6. Kempe, L., Graziani, P., & Iakimova, G. (2025, décembre). *Auto-soins numériques en santé mentale : comment les utilisateurs s'approprient-ils réellement un programme en ligne basé sur l'Acceptance and Commitment Therapy (ACT) ?* Congrès Français de Psychiatrie, Session "Nouvelles technologies, santé connectée".
7. Chaix-Murys, E., Szekely, D, Iakimova, I. (2022, janvier). *Addiction et liens d'attachement : intérêt des applications thérapeutiques centrées sur l'auto-compassion au sein d'une prise en charge comportementale et cognitive*. Congrès de l'Encéphale, Paris, 19-21 janvier, 2022.
8. Mirzai, N., Polet, K., Hesse, S., Morisot, A., Iakimova, G., I., Pesce, A., Louchart de la Chapelle, S. (2021, mars). *Rehabilitation of emotion recognition in Alzheimer's disease and study of the consequences on gaze strategy, social cognition, behavior disorders and family caregivers' burden*. Royal College of Psychiatrists, Faculty of Old Age Psychiatry annual conference, Londres, UK.
9. Gobin, P., Terrien, S., Caillies, S., Iakimova, G., Coutte*, A., Besche-Richard, C. (2014, septembre). *Is the processing of irony modulated by the level of schizotypy or hypomanic personality? An ERP study*. 16th World Congress of Psychiatry, Madrid, Spain.
10. Terrien, S., Gobin, P., Coutte*, A., Iakimova, G., Besche-Richard, C. (2014, septembre). *Which common cognitive markers between schizotypic and hypomanic personality? A semantic-emotional priming*. 16th World Congress of Psychiatry, Madrid, Spain.
11. Terrien, S., Iakimova, G., Pomietto-Mazzola, P., Baltazart, V., Kaladjian, A., Besche-Richard, C. (2014, mars). *Emotional meaning in context in relation to schizotypal traits: an ERP study*. ERE Conference 2014, Berlin, Germany.
12. Besche-Richard, C., Terrien, S., Iakimova, G., Mazzola-Pomietto, P., Baltazart, V., Kaladjian, A. (2014, mars). *Emotional meaning in context in relation to hypomanic traits: an ERP study*. Annual Conference of the International Society of Bipolar Disorders, Seoul, South Korea.
13. Besche-Richard, C., Iakimova, G., Hardy-Baylé, M-C., & Passerieux, C. (2013, avril). *Behavioral and brain measures of semantic priming in patients with schizophrenia: test-retest effect in a longitudinal study*. 21st European Congress of Psychiatry (EPA), Nice, France.
14. Bonnard-Couton*, V., Le Gall*, E., Iakimova, G., Dor, E., & Askenazy F. (2013, octobre). *Facial Emotion perception in a pediatric population: ERPs contribution to Schizophrenia and Autism Spectrum Disorders*. AACAP 60th annual meeting, Orlando, USA.
15. Colé, P., Ziegler, J., & Iakimova, G. (2013, mars). *Time course of orthographic and semantic activation in morphological priming: An ERP study*. 11th International Symposium of Psycholinguistics, Iles de Canaries, Spain.
16. Dor-Nedonsel, E., Maria*, F., Tosello*, A-L., Battista, M., Thümmeler, S., Boubilil, M., Messana, M., Poinso, F., Salle-Colmiche, X., Iakimova, G., Fontas, E., Askenazy, F. (2013, avril). *Childhood onset schizophrenia: epidemiological and clinical preliminary findings from a French population-based study*. 21st European Congress of Psychiatry, Nice, France.
17. Hun*, S., Serret, S., Iakimova, G., Askenazy, F. (2013, octobre). *Improving the emotional vocabulary of children with ASD using the serious game JeStiMulE*. AACAP 60th annual meeting, Orlando, USA.
18. Iakimova, G., Mardaga*, S., Couvreur*, M., Hun*, S., Serret, S., & Askenazy, F. (2013, avril). *Can a training with video game of social cognition enhance neurocognitive processes of emotional perception in Autism Spectrum?* 21st European Congress of Psychiatry, Nice, France.
19. Le Gall*, E., Iakimova, G., Serret, S., & Askenazy, F. (2013, avril). *Attribution bias in Early-Onset-Schizophrenia: relationship to clinical features*. 21st European Congress of Psychiatry, Nice, France.
20. Mardaga* S. & Iakimova, G. (2013, avril). *Depressed mood modulates the perception of emotion facial expressions: the role of personality vulnerability factors*. 21st European Congress of Psychiatry, Nice, France.
21. Serret, S., Hun*, S., Iakimova, G., Lozada, J., Anastassova, M., & Askenazy, F. (2013, avril). *JeStiMulE: a serious game with innovative Human-Computer Interface elements for Autism Spectrum Disorders*. INSAR, Donostia / San Sebastián, Spain.

22. Serret, S., Hun*, S., Iakimova, G., Lozada, J., Anastassova, M., & Askenazy, F. (2013, avril). *Jestimule: A new multisensory serious game improves social cognition in children and adolescents with Autism Spectrum Disorders*. 21st European Congress of Psychiatry, Nice, France.
23. Iakimova, G., Mardaga*, S., Serret, S., & Askenazy, F. (2012, juillet). *Can ICTs enhance neurocognitive processes of emotional perception in autism: insights of event-related potentials*. 20th World Congress of the IACAP, Paris, France.
24. Le Gall*, E., Iakimova, G., Serret, S., Askenazy, F. (2012, mars). *Functional specificities of semantic memory between early-onset-schizophrenia and autism spectrum disorder: quantitative and qualitative analyses of verbal fluency task*. 20th European Congress of Psychiatry, Prague, Czech Republic.
25. Le Gall* E., Iakimova G., Serret S., Askenazy F. (2012, avril). *Social cognition in early-onset-schizophrenia, high functioning autism and Asperger syndrome*. 3rd Biennial Schizophrenia International Research Society Conference, Florence, Italy.
26. Mardaga*, S. & Iakimova, G. (2012, mars). *ERP measures of early emotional processing and late emotional regulation in individuals with schizotypal personality traits*. 20th European Congress of Psychiatry, Prague, Czech Republic.
27. Mardaga*, S. & Iakimova, G. (2012, mai). *The time course of personality influence on cognitive processing of emotional pictures: an event-related potential study*. BAPS meeting, Liège, Belgium.
28. Mardaga*, S. & Iakimova, G. (2012, mai). *The time course of personality influence on cognitive processing of emotional pictures: an event-related potential study*. Consortium of European Research on Emotion conference, Canterbury, UK.
29. Mardaga*, S. & Iakimova, G. (2012, avril). *Depressive mood modulates the emotion regulation as indexed by event-related potentials in a healthy sample*. International Society for Affective Disorders conference, London, UK.
30. Mardaga*, S. & Iakimova, G. (2012, juin). *Le dérours temporel du traitement d'expressions faciales émotionnelles modulé par la personnalité : une étude en potentiels évoqués*. Journées Internationales de Psychologie Différentielle, Rennes, France.
31. Le Gall* E., Iakimova G., Serret S., Askenazy F. (2011, mars). *Comparison of pragmatic and cognitive functioning in adolescents with Childhood Onset Schizophrenia and Asperger syndrome: common and differential patterns*. 19th European Congress of Psychiatry, Vienne, Austria.
32. Iakimova G. (2007). *Neurocognitive investigation of metaphorical processing in schizophrenia*. Collège de France, Paris, France.
33. Vistoli, D., Brunet-Gouet, E., Iakimova, G., Hardy-Baylé, M-C., Passerieux, C., (2007). *A MEG investigation of the distinct contributions of frontal and temporal regions to the 'N400 effect'*. 13th OHBM Congress, Chicago, USA.
34. Iakimova, G., Passerieux, C., Denhière, G., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C. (2007, mars-avril). *Comprehension of idioms with multiple meanings by patients with schizophrenia*. Schizophrenia Research Congress, Colorado Springs, USA.
35. Nazzi, T., Iakimova, G., Bertoncini, J., Polka, L., Sundara, M., & Girard, S. (2006, novembre). *The development of word segmentation in infants acquiring different dialects of French*. 31st Annual Boston University Conference on Language Development, Boston, USA.
36. Iakimova, G., Nazzi, T., Sundara, M., & Polka, L. (2006, juin). *Emerging evidence of differences in segmentation abilities between Parisian and Canadian French infants*. 15th Biennial Meeting of the International Society for Infant Studies, Kyoto, Japan.
37. Nazzi, T., Iakimova, G., & Bertoncini, J. (2006, janvier). *Development of speech segmentation abilities in French: a comparison of lexical versus syllabic segmentation*. Latsis Colloquium, University of Geneva, Switzerland.
38. Nazzi, T., Iakimova, G., Frédonie, S., Sundara, M. & Polka, L. (2005, juillet). *Evaluating early speech segmentation in French: effects of rhythmic types and speech mode*. Xth International Congress for the Study of Child Language, Berlin, Germany.
39. Nazzi, T., & Iakimova, G. (2005, août). *Early speech segmentation in French: Evaluating the effects of speech mode and visual information*. XIIth European Conference, La Laguna, Spain.

40. Nazzi, T., Iakimova, G., Frédonie, S., Sundara, M., & Polka, L. (2005, décembre). *Exploring the development of speech segmentation abilities in French*. Early Linguistic Abilities Conference, Lyon, France.
41. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J-P. (2001, octobre). *La mobilisation des processus du traitement du contexte sémantique chez les patients schizophrènes par la structuration du matériel. Étude électrophysiologique*. Société Européenne de Psychophysiology, Tours, France.
42. Laurent, J-P., Iakimova, G., Kostova, M., Barthélémy, D., Besche-Richard, C., Passerieux, C. (2001, juillet). *Longitudinal study of the N2-P3 complex and N400 in schizophrenia in relation to clinical evolution*. EPIC, Paris, France.
43. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C. (2000, juillet). *Etude électrophysiologique de la compréhension de la métaphore*. VI Congrès International de Psycholinguistique Appliquée, Caen, France.
44. Passerieux, C., Iakimova, G., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C. (2000, février). *Metaphor Comprehension in Patients with Schizophrenia: an Event Related Potential Study*. Tenth Biennial Winter Workshop on Schizophrenia, Davos, Switzerland.

2.1.4 ACTN : Communications avec actes dans un congrès national

1. Kempe, L., Garczynski, L., Iakimova, G., Graziani, P., & Del-Monte, J. (2025, mai). *Brief Acceptance and Commitment Therapy: A systematic review on depression and anxiety in adults across physical health, mental health, and general populations* [Communication orale]. 4^e Colloque francophone de pratiques en thérapie comportementale et cognitive (TCC), Bordeaux, France.
2. Kempe, L., Graziani, P., Auclair, A., & Iakimova, G. (2025, décembre). *Présentation d'une recherche et d'un programme ACT en ligne pour les femmes en transition ménopausique* [Communication orale]. 17^e Congrès Français de Psychiatrie, Palais des Festivals et des Congrès, Cannes, France.
3. Kempe, L., Graziani, P., & Iakimova, G. (2025, décembre). *Auto-soins numériques en santé mentale : Comment les utilisateurs s'approprient-ils réellement un programme en ligne basé sur l'Acceptance and Commitment Therapy (ACT) ?* [Communication par affiche]. 17^e Congrès Français de Psychiatrie, Palais des Festivals et des Congrès, Cannes, France.
4. Excoffier, E.*, Iakimova, G., & Zerlini, M., Lebrun-Frenay, C. (2025, décembre). *Intérêt et application de la thérapie comportementale dialectique dans la sclérose en plaques : une revue systématique de la littérature*. 53^{ème} Congrès de l'Association Française de Thérapies Comportementales et Cognitives (AFTCC), Paris, France.
5. Excoffier*, E., Iakimova, G., & Zerlini, M., Lebrun-Frenay, C. (2025, décembre). *Application et adaptation des psychothérapies comportementales et cognitives pour les personnes atteintes de la sclérose en plaques : une revue systématique de la littérature*. Journée d'hiver de la Société De Neuropsychologie De Langue Française (SNLF), 5/12/2025, Paris, France.
6. Iakimova, G. (2021, décembre). *Self-help et psychothérapies sur ordinateur : état des lieux, indications et perspectives*. 49^{ème} Congrès de TCC, Congrès Aaron Beck, Paris, France.
7. Chaix Murys*, E., Szekely, D., & Iakimova, G. (2021, décembre). *Addiction et liens d'attachement : intérêt des applications thérapeutiques centrées sur l'auto-compassion au sein d'une prise en charge comportementale et cognitive*. 49^{ème} Congrès Annuel de TCC, Paris, France.
8. Chaix Murys, E., Szekely, D., & Iakimova, G. (2021, décembre). *Leviers thérapeutiques pour la prise en charge des addictions : le rôle de la sécurité interne et de l'auto-compassion*. Congrès Français de Psychiatrie 2021, Paris, France.
9. Chaix-Murys, E., Szekely, D., & Iakimova, I. (2022, janvier). *Addiction et liens d'attachement : intérêt des applications thérapeutiques centrées sur l'auto-compassion au sein d'une prise en charge comportementale et cognitive*. Congrès de l'Encéphale, Paris, France.

10. Mirzai, N., Polet, K., Hesse, S., Morisot, A., Iakimova, I., Pesce, A., & Louchart de la Chapelle, S. (2022, avril). *Prises en charge du déficit de la reconnaissance des émotions faciales dans les maladies neurodégénératives : revue systématique de la littérature et méta-analyse*. Journées de Neurologie de Langue Française, Strasbourg, France.
11. Mirzai, N., Polet, K., Hesse, S., Morisot, A., Iakimova, G., Louchart de la Chapelle, S., & Pesce, A. (2019, décembre). *Réhabilitation de la reconnaissance des émotions dans la Maladie d'Alzheimer et étude des conséquences sur la stratégie du regard, les troubles du comportement et le fardeau des aidants familiaux*. 11ème Congrès Français de Psychiatrie (CFP), Nice, France.
12. Mirzai, N., Polet, K., Hesse, S., Morisot, A., Iakimova, G., Louchart de la Chapelle, S., & Pesce, A. (2019). *Rehabilitation of emotion recognition in Alzheimer's disease and study of the consequences on gaze strategy, behavior disorders and family caregivers' burden*. French Journal of Psychiatry, 1(2), 156–157.
13. Garcia-Romeu*, R., Aubert, N., Pakin, E., & Iakimova, G. (2019, décembre). *Conceptualisation d'une application mobile avec un agent conversationnel (chatbot) pour la prévention et le traitement de la dépression et de l'anxiété basée sur la thérapie d'acceptation et d'engagement (ACT)*. Poster présenté au 11ème Congrès Français de Psychiatrie, Nice, France.
14. Vives*, R., Garcia-Romeu*, R., & Iakimova, G. (2019, décembre). *Les procédures de modification des biais cognitifs sont-elles efficaces en dehors d'un laboratoire de recherche : essai contrôlé randomisé d'une procédure de CBM en ligne*. Poster présenté au 11ème Congrès Français de Psychiatrie, Nice, France.
15. Vistoli, D., Chochillon, L., Foulou, A., Illoul, M., Carron, M., & Iakimova, G. (2019, décembre). *Empathie et schizotypie : étude comportementale et exploration des corrélats électrophysiologiques*. Poster présenté au 11ème Congrès Français de Psychiatrie, Nice, France.
16. Garcia-Romeu*, R., & Iakimova, G. (2017, août). *Intérêt clinique et efficacité d'une procédure informatisée de modification des biais cognitifs associés à la dépression*. 58ème Congrès annuel de la Société Française de Psychologie, Nice, France.
17. Gibello-Socco*, J., Burté*, T., & Iakimova, G. (2017, août). *Marqueurs neurophysiologiques des biais d'interprétation de la vulnérabilité dépressive dans des situations ambiguës*. 58ème Congrès annuel de la Société Française de Psychologie, Nice, France.
18. Burté*, T., Gibello-Socco*, J., & Iakimova, G. (2017, janvier). *Étude d'un marqueur électro-neurophysiologique des biais d'interprétation chez la personne déprimée et de son intérêt pour le reflet des biais autoréférentiels négatifs*. 15ème Congrès de l'Encéphale, Paris, France.
19. Syda*, C., Giordana, B., Vistoli, D., Terrien, S., Declercq, C., Besche-Richard, C., & Iakimova, G. (2016, novembre). *La métaphore dans la schizophrénie : approche comportementale de l'interaction émotion-cognition. Étude préliminaire*. Congrès Français de Psychiatrie, Montpellier, France.
20. Moriano*, C., Farrugio*, L., Jover, F., & Iakimova, G. (2014, janvier). *Relations entre la reconnaissance des émotions faciales et les attributions sociales complexes des patients bipolaires euthymiques*. 12ème Congrès de l'Encéphale, Paris, France.
21. Caranta, I., Iakimova, G., Bianchi*, J., De Cara, B., Fontes*, M., Chaix*, E., Fossoud, C., & Richelme, C. (2011, janvier). *Une discordance entre les aptitudes verbales et perceptives au profit des aptitudes verbales est-elle une source de vulnérabilité psycho-sociale : comparaison du profil neuropsychologique et des capacités communicatives des enfants dyspraxiques et des enfants avec un TED non spécifié*. 21ème Congrès de la Société Française de Neurologie Pédiatrique, Lyon, France.
22. Iakimova, G., & Serret, S. (2011). *Neurocognition, remédiation cognitive, neuroplasticité : nouvelles perspectives pour la prise en charge de l'autisme*. Congrès National Autisme-France : Autisme et apprentissages adaptés, Paris, France.
23. Le Gall*, E., Iakimova, G., Serret, S., & Askenazy, F. (2011). *Comparaison des profils neuropsychologiques et analyse fonctionnelle de la mémoire sémantique entre la schizophrénie précoce et le syndrome d'Asperger*. Congrès Français de Psychiatrie, Paris, France.
24. Le Gall*, E., Iakimova, G., Léone, E., Hun, S., & Faure, S. (2011). *Troubles pragmatiques en fonction de l'âge et dans la maladie d'Alzheimer*. 35èmes Journées de la Société de Neuropsychologie de Langue Française, Université de Nice-Sophia Antipolis, France.

25. Mardaga*, S., & Iakimova, G. (2011). *Perspectives cliniques pour l'utilisation des potentiels évoqués à l'étude des émotions et des processus de changement chez l'enfant avec un trouble neurodéveloppemental*. Congrès de la Société Française de Psychologie, Metz, France.
26. Mardaga*, S., & Iakimova, G. (2011). *Influence de variables cliniques et différentielles sur le traitement cognitif de l'information émotionnelle et la régulation émotionnelle indexés par les potentiels évoqués cognitifs*. Congrès Français de Psychiatrie, Paris, France.
27. Hun*, S., Iakimova, G., Serret, S., & Askenazy, F. (2011). *Autisme de Haut Niveau et Syndrome d'Asperger : étude préliminaire de la comparaison des stratégies cognitives du traitement des émotions*. Congrès de la Société Française de Psychologie, Metz, France.
28. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J.-P., & Hardy-Baylé, M.-C. (2002). *La compréhension des métaphores par des patients schizophrènes et des témoins sains : études électrophysiologiques*. 10ème Colloque « Cerveau - Cognition – Comportement », Roscoff, France.
29. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J.-P., & Hardy-Baylé, M.-C. (2002). *Étude des conditions d'accès au sens figuré des patients schizophrènes et des témoins sains*. VIII Colloque National Junior de Psychopathologie, Bordeaux, France.
30. Besche-Richard, C., Iakimova, G., Laurent, J.-P., & Passerieux, C. (2001). *Quelle est la pertinence psychopathologique de l'utilisation des potentiels évoqués cognitifs dans l'étude de la schizophrénie ? L'exemple du langage et du traitement du contexte*. Congrès National de la Société Française de Psychologie, Boulogne-Billancourt, France.
31. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J.-P., & Hardy-Baylé, M.-C. (2000). *Étude électrophysiologique des processus de traitement du contexte sémantique chez des patients schizophrènes désorganisés*. Association Française de Psychiatrie Biologique (AFPB), Encéphale, spécial XXVIII, 2000.
32. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J.-P., & Hardy-Baylé, M.-C. (1999, octobre). *Étude électrophysiologique des processus de traitement du contexte sémantique chez des patients schizophrènes désorganisés*. Association Française de Psychiatrie Biologique (AFPB), France.

2.1.5 COMN : Communications orales sans actes dans un congrès national

1. Iakimova, G., Guardiola, E., Koval-Saifi, N., Wittman, M. (2018, novembre). Jouer et apprendre à lire dans des camps de réfugiés: l'exemple du jeu «Antura and the Letters» de Cologne Game Lab. Communication présentée lors du Colloque Serious Games Medecine et Santé, SEGAMED, 29-30/11/2018, Nice, France.
2. Iakimova, G. (2016, décembre). Les serious games pour la dépression : l'apport des thérapies comportementales et cognitives et des neurosciences. Communication présentée lors du Colloque Serious Games Medecine et Santé, SEGAMED, 3/12/2016, Nice, France.
3. Declercq, C., Vistoli, D., Coutte*, A., Besche-Richard, C., Iakimova, G. (2016, juin). Etude des potentiels évoqués dans le traitement des métaphores émotionnelles. Communication présentée lors du Colloque Langage et Émotions, 9-10/06/2016, Reims, France.
4. Hun*, S., Serret, S., Iakimova, G., Lozada, J., Anastassova, M., & Askenazy, F. (2013, juillet). A new serious game improves social cognition in children and adolescents with Autism Spectrum Disorders. Communication présentée lors du Colloque Serious Games Medecine et santé, SEGAMED, 4/07/2012, Nice, France.
5. Hun*, S., Iakimova, G., Askenazy, F., Lozada, J., Anastassova, M., & Serret, S., (2012, octobre). Therapeutic use of a serious game for children and adolescents with Autism Spectrum Disorders. Communication présentée lors du Colloque Serious Games Medecine et santé, SEGAMED, 5-6/10/2012, Nice, France.
6. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J.-P., Hardy-Baylé, M.-C., Chevalier, J-F. (1999, octobre). Etude électrophysiologique de la compréhension de la métaphore chez des patients schizophrènes et des témoins sains. Journée du Réseau de Sciences Cognitives d'Ile de France, Collège de France, Paris, 19.10.1999.

CONFERENCES INVITEES

INVITATIONS DANS UN CONGRES NATIONAL, INTERNATIONAL, SEMINAIRE OU JOURNEE D'ETUDE (C-INV)

1. Iakimova, G., & Bottai, T. (décembre, 2025). Présidence du symposium *CLOI – Thérapies de troisième vague en psychiatrie : spécificités et défis cliniques*. Congrès Français de Psychiatrie, Cannes.
2. Iakimova G. (2025). Neuroplanète. Centre Universitaire Méditerranéen, 7-8 mars 2025.
3. Iakimova G., (2021, décembre). Self-help et psychothérapies sur ordinateur : état des lieux, indications et perspectives. 49 Congrès de TCC. Congrès Aaron Beck. 11-11 décembre 2021, Paris.
4. Iakimova G., (2017, septembre). *Critères de qualification au CNU-16 et atelier d'écriture scientifique*. 58^{ème} congrès de la SFP, «Diversité, Connaissances, Émotions ». Nice, septembre 2017.
5. Iakimova, G. (2015, juillet). Can a Serious Game enhance neurocognitive processes of Emotional perception in autism spectrum disorder: insights of Event-Related potentials? Invited Speaker, Humanities and Social Sciences: Profiling New Technologies for Social Care. 8th France – Taiwan Frontiers of Science Symposium, Marseilles, France, 15-18 juillet 2015.
6. Iakimova, G., & Serret, S. (2011, décembre). Neurocognition, remédiation cognitive, neuroplasticité : nouvelles perspectives pour la prise en charge de l'autisme. Congrès 2011 Autisme-France : Autisme et apprentissages adaptés. Quelles stratégies de remédiation cognitive et sociale à tout âge, Paris. 3 décembre 2011.
7. Iakimova G. (2007, juin). Neurocognitive investigation of metaphorical processing in schizophrenia / Exploration neurocognitive du traitement métaphorique dans la schizophrénie ». « Psychiatric Research : Multiple disorders, common models ? Collège de France. 1er juin, 2007.
8. Iakimova, G., Passerieux, C., Laurent, J-P., Hardy-Baylé, M-C., Chevalier, J-F. (1999). Etude électrophysiologique de la compréhension de la métaphore chez des patients schizophrènes et des témoins sains. Journée du Réseau de Sciences Cognitives d'Ile de France, Collège de France, Paris, 19 octobre 1999.

PUBLICATIONS & CONFERENCES INVITEES DE DIFFUSION POUR LA SCIENCE

1. Chaix - Murys, E. & Iakimova, G. (2022). Addiction et liens d'attachement : l'intérêt d'un programme thérapeutique centré sur l'auto-compassion. Santé Mentale, Actualités, 23 juin. <https://www.santementale.fr/2022/06/addiction-et-liens-dattachement-linteret-dun-programme-therapeutique-centre-sur-lauto-compassion/>
2. Burakova M., Iakimova G. Darar Ali (2020, décembre) : COVID-19, télétravail et santé mentale : quels effets de la disponibilité pour le travail ? Webinaire, les sciences à l'épreuve de la crise sanitaire. MSHS SUD. 11 décembre 2020.
3. Iakimova, G. (2011). Le cerveau et la conscience. Université de Tous les Savoirs au Lycée, 2011.http://www.canalu.tv/producteurs/universite_de_tous_les_savoirs_au_lycee/dossier_programmes/utls_au_lycee_2011/conscience_et_cerveau_galina_iakimova
4. Iakimova, G. (2010). Cerveau, Langage et Neuroplasticité. Perspectives nouvelles en psychologie ». Les lundis de la Connaissance de l'Université Nice Sophia Antipolis. 1/02/2010. http://www.canalu.tv/producteurs/universite_de_nice_sophia_antipolis/dossier_programmes/les_lundis_de_la_connaissance_2010/cerveau_langage_et_neuroplasticite_nouvelles_perspectives_en_psychologie
5. Iakimova, G. Le cerveau le langage, le sens Université de Tous les Savoirs au Lycée (Lycée Pierre et Marie Curie à Menton).4/12/2007.http://www.canalu.tv/producteurs/universite_de_tous_les_savoirs_au_lycee/dossier_programmes/utls_a_lycee_2007/le_cerveau_le_langage_le_sens_galina_iakimova

PRODUCTIONS ET TRAVAUX UNIVERSITAIRES SOUTENUS DANS LE CADRE DES DIPLOMES OBTENUS

1. Iakimova G. (2026). VIE INTIME, SEXUALITÉ ET SCHÉMAS PRÉCOCES INADAPTÉS. Adaptation du questionnaire des schémas précoces inadaptés de Young au contexte sexuel. Direction, Dr. Carol Burté. Mémoire de DIU de sexologie Clinique soutenue le 5 juin 2026.
2. Iakimova G. (2019). « Vers une approche transdiagnostique et dimensionnelle en psychopathologie cognitive et l'utilisation des nouvelles technologies en psychothérapie : analyse des processus neurocognitifs et applications cliniques dans le domaine de la schizophrénie, des troubles du spectre de l'autisme et des troubles de l'humeur ». Habilitation à Diriger des Recherche, HDR, (290 pages).
3. Iakimova G. (2019). « Developmental roots of adults' empathy: a network perspective of the role of early mother-child security, cumulative lifetime attachment and early life stress ». (Manuscrit, Psychologie de l'enfance et de l'adolescence, Université Paris 8, Direction: Pr. Raphaële Miljkowitch. 45 pages, article en anglais).
4. Iakimova G. (2009). « Prise en charge TCC d'une patiente souffrante d'un état dépressif majeur dans un contexte de violences conjugales », 120 pages. Mémoire de troisième année de l'Institut de Formation de l'Association Française de Thérapies Comportementales et Cognitives.
5. Iakimova G. (2006). « Prise en charge comportementale et cognitive d'une patiente en dépression majeure ». Mémoire de deuxième année de l'Institut de Formation de l'Association Française de Thérapies Comportementales et Cognitives, Paris. (60 pages).
6. Iakimova G. (2004). « La compréhension du langage figuré dans les troubles schizophréniques. Apports de l'approche électrophysiologique à la psychopathologie et aux modèles psycholinguistiques de l'accès au sens figuré ». Reproduction de la Thèse de Doctorat. Edition ANRT *thèses à la carte*, Lille, France.
7. Iakimova G. (1999). « Évaluation de l'effet d'un contexte phrastique comportant ou non une expression métaphorique sur la composante N400 des Potentiels évoqués cognitifs chez les patients schizophrènes désorganisés ». Mémoire de DEA, Psychopathologie et Neurobiologie du Développement et des Comportements, Paris 6 (1998/1999). Directeurs : Pr. J-F. Chevalier et Pr. M-C. Hardy-Baylé.
8. Iakimova G. (1998). « Étude électrophysiologique par les potentiels évoqués cognitifs, des stratégies d'anticipation dans le jeu d'échecs par la violation des règles stratégiques et structurelles du plan du jeu ». Directeurs : Pr. Bernard Claverie et Dr. Frédérique Faita, Mémoire de Maîtrise de Sciences cognitive/ Neuropsychologie (1997/1998), Université Bordeaux 2.